
 

 

Compte Rendu de la réunion de CD du 06 mars 2023 

Présents :  
 
Jean-Christophe BLERREAU 
David BRUANT 
Alexandre CAMUS 
Maxime DAGMEY 
Marine DEPUYDT 
Jordan DESMAREST 
Michel FAVRE 
Sylvain GUESDON 
Aurélien LE LOUTRE 
Hugo REIN 
Johan ROUCHON 
Guillaume SZEZUR 
 

La réunion débute à 19h45 
 

Mardi 14 mars Interclub  
  
A lancer dans la prochaine communication. 
Organisation similaire à celle de la galette 
  
Pour les autonomes : Sous l’autorité des responsables de chaque club 
  
18 avril APF 
 
 SESSAD 
   
Matin ou après-midi, 2h 
Voir avec Montataire, sinon Chantilly - Michel 
  

13 mai, Larris St Maximin 
 
Prévoir 4-6 encadrants 
10h-12, 13h-16h à confirmer 
Michel en contact avec mairie pour l’information. 
  



  
  

3-4 Juin Compétition interne  
 
Hugo voit pour récupérer un sono- sinon on demandera à la Mairie 
  
T-shirt Hugo/Guillaume > David. Considérer un délais de 1.5 mois en tout (design + 
fabrication).  
Rester Idéalement sur un design globalement identique pour réutilisation. 
 
Viser 30-50 t-shirts 
  
Podium à voir avec Montataire, sinon CT - Hugo/Guillaume 
  
Voir plan de voie compétitions et post compétition en pièce jointe 
  
Début du démontage à partir du 22 mai, sur les créneaux existants + samedi matin 10-12h 
  
Lavage prise - Utilisation du lave-vaisselle - transport à voir 
  
A voir avec Thierry et Alain - Johan>Michel 
 

Emplacement de lavage et stockage temporaire lave-vaisselle + prises/visseries -   
Demande de chaises/tables/moquette  
Démontage à valider (à cause de l’impact école / UNSS)  

  
Communication : Hugo prépare affiche avec publication et passe à JC pour inclure a la 
newsletter et autre 
Inscription via le site. 
  
Présence de PSC1 obligatoire 
  
Buvette à prévoir - dans les gradins ou voir si possible sur tapis 
  
NB : Remontage grotte après compétition. 
  
Voir pour une réunion avec service technique afin de présenter notre mode opératoire et valider 
- Johan 
  

Formations 
 
Recyclages initiateurs : 
 
A venir 

 EPI 
 SNE : début mai 
 Recyclage SAE fin mars 
  

A voir si à venir ? Alex 
 Initiateur SAE 



 Juges  
  
Discussion sur les critères de choix des candidats 
 
Règles : 5 points principaux seront pris en compte 
 

 La liste de souhait manquait. Liste de souhait sera maintenue 
 Financements possibles selon les ressources 
 Besoins du club 
 Cas par cas (NB : investissement personnel) 
 Mixite 

  
Remarque : faut-il une date de fin ? Objections sur ce point 
  
Proposition : une page sur le site de souhait d'investissement au sein du club. - JC pour 
proposition 
 
Rappel : à la rentrée, on envoie un mail pour encourager à l'inscription 
  

Ouvertures 
 
Besoin cruel de 5a (au moins 6) pour arriver à un mur bien complet en phase avec le plan de 
voie papier 
 
Voir la possibilité de simplifier certaines voies 
  
Sessions ouvertures, dans l'ordre de préférence 
 

1. Blocage complet mur 
2. Week-end 
3. Demi mur bloqué avec balisage et panneaux, en évitant si possible créneaux charges 

  
A voir en continu 
  
Rappel : toujours avoir au moins un ouvreur formé 
  
  
Echanges WhatsApp : 
  
A limiter si possible pour les messages indirects et mauvaises perceptions.  
Sachant les sujets d'ouvertures sont souvent sujets à des discussions émotionnelles. 
Besoin de plus d'empathie et de recul, avec plus de discussions au pied du mur. 
  
  
Le mur actuel a de bons retours - merci à tous les ouvreurs  
Marine, Jordan, Olivier, Hugo, Guillaume, Mathys, François, Loïc, Jean, Aurélien, Tristan, 
Amaury, Maxime W,  
 
(Tout oubli est involontaire) 
  



  
  
  

Quifaitquoi 
 
Exemple des nouveaux ouvreurs à Montataire - Liste à rafraichir - Alex 
Mise à jour organigramme - JC  
  
  

Initiations / Formations 
  
Besoin de réfléchir sur l'optimisation pour moins solliciter les initiateurs. 
 
La réunion s’est terminée à 21h45 
  
  
 
 


